

Busca misión de la ONU en Haití vías para lograr objetivos de desarrolla sostenible



Naciones Unidas, 4 ene (RHC) La Misión de Naciones Unidas para el Apoyo a la Justicia en Haití intenta desarrollar un enfoque novedoso sobre el terreno con el objetivo de fortalecer el estado de derecho en las instituciones del país.

Según explicó la representante especial de esa fuerza de paz, Susan Page, la estrategia implica un trabajo conjunto con el gobierno haitiano y la policía nacional, a fin de lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible, y de promover sociedades justas, pacíficas e inclusivas.

Asimismo, aclaró que la misión trabaja casi exclusivamente en Puerto Príncipe aunque existe además un llamado enfoque móvil que llevará a los equipos al terreno y así llegará a un mayor número de personas, quienes exponer sus necesidades.

Además de la elaboración de informes y el monitoreo de los derechos humanos, las labores sobre el terreno tienen un papel fundamental en la Minujusth, indicó Page.

Si bien la misión trabaja casi exclusivamente en la capital, Puerto Príncipe –precisó la representante especial-

, existe además un 'enfoque móvil' que llevará a los equipos al terreno y así llegará a un mayor número de personas.

La paz, la justicia y el estado de derecho están en el centro de las prioridades de la misión, que busca ayudar a los ciudadanos a conocer sus necesidades y a saber cómo solucionarlas, expresó.

Junto a las autoridades locales, a la Minujusth contribuyen otras agencias de la ONU como la Unesco y la Unicef, las cuales ayudan al mejoramiento de sistemas como el de saneamiento y agua.

La Minujusth se creó luego de finalizar el mandato de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (Minustah), una fuerza provisional de paz establecida en 2004.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151833-busca-mision-de-la-onu-en-haiti-vias-para-lograr-objetivos-de-desarrolla-sostenible>



Radio Habana Cuba